

## **ACTIVIDADES COLEGIALES:**

### *FIESTA DE LA PATRONA...*

Como se había anunciado en la separata del «Boletín Informativo», el sábado 13 se celebró el día de la Patrona con una serie de actos de los que pasamos a informaros.

Tras una previa reunión del Pleno de la Junta Directiva, tuvo lugar la habitual y preceptiva Asamblea General Ordinaria, dedicada este año a explicar pormenorizadamente las obras de restauración y arreglo llevadas a cabo en el Colegio, explicación que fue seguida con gran interés por todos los asistentes. Todos debéis saber que la realización de estas obras era ya inaplazable, por el estado de deterioro progresivo en que la humedad había colocado el portal y los locales comerciales de la planta baja, por el estado lamentable en que se encontraba el salón de actos debido a sus numerosas goteras y por la situación de ruina a que habían llegado puertas, butacas, muebles, paredes, etc., a todo lo cual había que añadir la peligrosidad e insuficiencia del sistema de calefacción-refrigeración y la igualmente peligrosa y deplorable situación de la instalación eléctrica. Era también importante resolver cuanto antes el drenaje de las aguas que recoge la azotea que sirve de cubierta al edificio y la reparación de ésta.

Nos hemos planteado, con estas obras, tres objetivos fundamentales: en primer término conservar en buen estado el inmueble, porque entendemos que, independientemente de los lazos afectivos que a cada uno de nosotros nos pueda, unir a él, constituye un patrimonio común, que en este momento nos pertenece pero que hemos recibido de nuestros antecesores y que debemos entregar, mejorado si fuera posible y si no al menos bien conservado, a quienes nos sucedan. En segundo término, dar a nuestras oficinas, a nuestro edificio social, la mayor funcionalidad por un lado y, por otro, la belleza y la dignidad que exigen nuestro propio decoro y el prestigio de nuestra profesión. Y todo ello, por último, sin alardes, sin lujos excesivos e innecesarios, economizando al máximo. Creemos haberlo logrado, como parecen querer indicarlo el interés con que fueron seguidas nuestras explicaciones y la salva de aplausos con que se cerró el acto. En todo caso, celebraremos y agradeceremos profundamente que la gestión y la labor realizadas hayan sido del agrado de todos. En otro lugar de este número se incluye un resumen de los gastos. A disposición de todo aquel que quiera comprobarlos, se hallan los justificantes y facturas correspondientes.